PEDRO, "EL INCANSABLE" MUEVE SU ESTRUCTURA PARTIDARIA

## El Partido Popular inicia en Goya, un año de intensa actividad electoral

Pedro Braillard Poccard reunió en la segunda ciudad a más de 100 personas, junto a Carlos Bacqué, Cristian Paz y el intendente de San Isidro, Carlos Martínez. Con énfasis en la unidad y la articulación entre las sedes locales y provincial, analizaron estrategias para 2025, para marcar el comienzo de un ciclo clave para reafirmar los valores y propuestas de la fuerza ante la ciudadanía.



PRIORIDADES ESTRATÉGICAS. Durante la reunión, se realizó un análisis exhaustivo de los escenarios políticos a nivel nacional, provincial y municipal. Los dirigentes subrayaron la necesidad de fortalecer la presencia del partido en el territorio y los lazos con la comunidad.

niciando el año político, el presidente del Partido Popular (PP), Pedro Braillard Poccard, visitó la ciudad de Goya, donde encabezó una reunión clave con los integrantes del Comité local v dirigentes de todo el departamento.

El encuentro, fue el

puntapié inicial para el inicio de las actividades partidarias en un año decisivo, se llevó a cabo en la sede partidaria y reunió a más de 100 personas.

La reunión comenzó con las palabras de bienvenida del presidente del Comité de Goya, Sebastián Mazzaro, quien destacó la

CONVOCATORIA ABIERTA. El presidente del PP, Pedro Braillard Poccard, encabezó la reunión en Goya que marcó el inicio de las actividades partidarias para un año electoral decisivo.

importancia del trabajo conjunto para enfrentar los desafíos electorales.

Seguidamente, Pedro Braillard Poccard, en su calidad de presidente del PP, tomó la palabra para delinear las prioridades y estrategias del espacio político. También participaron como oradores los dirigentes Carlos Bacqué y Cristian Paz, junto con el intendente Municipal de San Isidro, Carlos Martínez, quienes aportaron sus perspectivas sobre la situación política actual.

## ANÁLISIS POLÍTICO Y PLANIFICACIÓN **ELECTORAL**

Durante el encuentro, se llevó a cabo un profundo análisis de la realidad política en los ámbitos nacional, provincial y municipal.

Los dirigentes coincidieron en la necesidad de consolidar la presencia del Partido Popular en el territorio y fortalecer los lazos con la comunidad.

En este sentido, se fijaron las pautas de trabajo para el año electoral, con énfasis en la articulación



FORMAR GOBIERNO. En el encuentro, que reunió a más de 100 personas, se destacó la importancia del trabajo conjunto para enfrentar los desafíos electorales.

entre los comités locales y las dirigencias provinciales.

Los dirigentes subrayaron que 2025 será un año

crucial para reafirmar los valores y propuestas del PP frente a la ciudadanía, e instaron a trabajar con

unión y con determinación para construir un futuro mejor para la provincia y el país.

## Participación activa de las juventudes

El encuentro también contó con una destacada participación de integrantes de la Juventud del PP local y de mujeres militantes, quienes expresaron su compromiso con los objetivos partidarios.

En ese sentido, remarcaron la importancia de la energía y el entusiasmo de los jóvenes, fundamentales para renovar las filas del PP y conectar con las nuevas generaciones.

Entre los asistentes, se destacó la presencia de Gonzalo Rodríguez, referente de Santa Lucía, quien subrayó la importancia de fortalecer la presencia del partido en las zonas rurales.

Además, se recibió un afectuoso saludo del diputado José Vassel, quien no pudo estar presente por razones de fuerza mayor, pero envió un mensaje de apoyo y aliento a los participantes.

## Proyección hacia el futuro

Los dirigentes populares enfatizaron en sar optimismo respecto al desafío electoral que la reunión en Goya no sólo fue un espacio para el análisis y la planificación, sino también para reafirmar el compromiso del Partido Popular con los ciudadanos de Co-

Remarcaron que, con una participación diversa y una visión clara, es preciso expreque se avecina

En ese sentido, se manifestaron convencidos de que el trabajo conjunto y la cercanía con la gente serán las claves para el éxito, y que el PP seguirá siendo una fuerza que escucha y representa las necesidades de los correntinos

REDACCIÓN

diarioellibertador@gmail.com

Redacción: 3794786737 - Publicidad: 3794297980

